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 韓国には 17 のカジノ施設があり、そのうちの一つ「江原(カンウォン)ランド」は、唯一自国民

が入ることのできるカジノ施設を備えた IR 施設です。江原道の主要産業であった炭鉱が閉鎖をし

ていく中、地域の新たな観光産業を興すために「カジノ」を選択し 2000 年に一部先行オープ

ン、2003 年に正式オープンしました。 

 ふもと理恵は、このカンウォンランドと、江原道の 4 都市の一つジョンソン郡を訪問し、カジ

ノの規制や依存症対策、カジノのある街の変化や課題を調査しました。 

 ソウルから車で 40 分ほど走ると、周りの景色

は山林が続く景色に代わり、さらに 2 時間半走っ

た大変離れた地域にカンウォンランドがありま

す。突然ウォーターパークやホテルが現れます。 

 カジノが開かれる 12 時前に内部を視察しまし

た。(中は写真撮影禁止)。面積 12.793 ㎡

（3.870 坪）、180 台のテーブルと 1.360 台の

スロットマシーンを有していますが、来場者は、

シーズン中は一日 10.000 人、シーズンオフでも

7.000 人の入場があるため、テーブルの取り合い

(売買)が行われないように規制がかけられていま

す。 
ウォーターパークやホテル 

開店前に並ぶ人たち 賭博中毒管理センターと対応してくださった職員 

 カジノ施設のすぐそばに「賭博中毒管理センター」があり、予防・相談・治癒 再発防止・リハビ

リ再発支援を専門の職員が対応します。朝から、10 台ほどのテーブルに相談する人たちがいまし

た。その隣で、12 時の開店を待ってロビーに 200 人程度の人が並んでいる状態です。ゲーム規制

やギャンブル依存症の対応があり、すぐそばにカジノがある光景は不思議に映りました。 
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横浜市会議員          プロフィール 

（泉区） 

31年間の小学校教職員を経て、横浜市議に。 
２０１０年初当選（現在４期目） 
 
【2019年度】 
常任委員会：市民･文化観光･消防委員会 
特別委員会：大都市行財政制度特別委員会 
運営委員会(副委員長) 
神奈川県後期高齢者広域連合医療広域連合議会議員  

お気軽にご相談ください。 

地域の声が活動の源です!! 

ふもと理恵は、江原道の 4都市の一つジョンソン郡庁

を訪問し、まちの変化や課題について伺うとともに、横浜

市について貴重な提言をいただきました。 

キム・バンギュル副郡主が迎えて下さり、開口一番「カ

ンウォンは炭鉱閉山でカジノを選択したが、なぜ、横浜

がカジノを選択しなければいけないのですか？」の質問

を受けました。 

ジョンソン郡の税収に占めるカンウォンランドの担税率

は、ここ 3年は 50％前後(約 200億ウォン)と大変高

く、「廃鉱地域開発支援に関する特別法」に係る関連予算

の大部分を道路・建物など基盤施設に投資して生活環境は

改善できましたが、住民生活と密接な医療、教育などに関

する予算投入は相対的に至らない状況です。1978年に

14万の人口が、2019年は 3万 7千人に急減しまし

た。 

カンウォンランドは、地域貢献として事業のアウトソー

シングや地場産の食材利用をしていると話されましたが、

その割合は大変低いということです。また、雇用の創出で

75％を地元の人を採用しているというが、正規雇用は少

なく、ほとんどが派遣雇用であるため、生活の安定が図ら

れない。横浜では、雇用創出の内容を十分に吟味するべき

とのご示唆をいただきました。 

今回立ち寄ることはできませんでしたが、ゴハンとザブ

ク地区は、闇金や風俗店などが立ち並び、学生が劣悪な教

育環境にいることを憂慮されていました。 

イ・ウォナク江原研究院炭鉱地域発展支援センター長は

規制をかけながら街にとってプラス面が少しでも上回るよ

うにしていきたいと述べられ、地元出身経済課チェ・グァ

ン 

 

左から 4人目が副郡主 

ジョンソン郡の町は落ち着いた雰囲気 

シク係長は「カジノは接近性(町からの距離)と没頭性(依存症のリスク)に密接な関係がある。横浜

は町の中心にカジノを作ると聞いているので、十分に検討すべきだ。」と述べられました。 

 改めてカジノに頼らない横浜を目指すべきとの思いを強くした視察となりました。住民投票の受

任者集めをこれからも展開していきます。 
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